

Projet 2007-2008

Construction d'un logement d'instituteur pour l'école de Bilanga-Yanga et d'un lieu d'hébergement pour les élèves de Bilanga-Yanga fréquentant le collège de Bilanga.

- Logement d'instituteur à Bilanga-Yanga

Une seconde école de 3 classes (pour 300 élèves) est construite à Bilanga-Yanga. Malheureusement, les logements pour les enseignants n'ont pas été prévus et sont à la charge de l'association des parents d'élèves. Sans logement, aucun enseignant n'acceptera un poste dans ce village de brousse et l'école ne pourrait donc pas fonctionner. L'AG du 29 septembre 2006 a décidé la construction d'un logement pour enseignant à Bilanga-Yanga.

- Lieu d'hébergement pour les élèves de Bilanga-Yanga fréquentant le collège de Bilanga

Une dizaine d'élèves de CM2 devraient être scolarisés au collège de Bilanga, mais ce collège ne dispose pas d'internat. Les parents d'élèves de Bilanga-Yanga nous ont demandé de les aider à construire un lieu d'accueil et d'hébergement à Bilanga pour les élèves scolarisés au collège. Cette construction leur évitera un déplacement quotidien de 24km (à pieds). Nous avons donc décidé la construction de cette structure d'accueil.

Ces constructions sont terminées et opérationnelles: un enseignant supplémentaire a pris possession du logement construit à Bilanga Yanga et les élèves scolarisés au collège de Bilanga disposent d'un hébergement dans la maison d'accueil construite à proximité du Collège.